
１１月１日(木)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 1 日 不忘山が初冠雪したとて

も寒い日の中、ダムから公園までの約

6.5 ㎞の強歩大会が行われました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

学年 男子記録

3 高橋　裕太 1 33分32秒

3 櫻中　海翔 2 35分35秒

3 今井　翔太 3 38分20秒

3 袖川　翔平 4 40分31秒

3 佐々木　真樹 5 42分31秒

2 佐藤　元樹 6 44分04秒

3 斎藤　優太 7 44分26秒

3 目黒　琢朗 8 44分29秒

男子順位

 

学年 女子記録

3 萱場　結音 1 45分47秒

3 山村　麻理 2 1時間20分48秒

2 田沢　優良 3 1時間16分50秒

2 今野　綾奈 4 1時間19分38秒

2 髙橋　美咲 5 1時間19分52秒

2 平塚　明菜 6 1時間20分52秒

1 鈴木　舞夢 7 1時間20分53秒

3 渡辺　優衣 8 1時間30分52秒

女子順位

 
以上のような結果となりましたが、一

人一人はそれぞれの目標を持ち、しっか

り走りきった人，急ぎ足で歩いた人，そ

して最後まで歩き切った人とそれぞれ

の目標に対して努力した結果と思いま

す。今の時代、この距離を走ることや歩

くことはなかなかなく、とてもいい経験

になったと思います。 

私個人的には、仙南に赴任したばかり

で土地勘のなかったころ、最終電車で大

河原を乗り過ごし、白石駅まで行ってし

まったことがあり、大河原駅の次は白石

駅と思い込み歩いて帰りました。家に着

いたのは朝の 6 時半。妻にはずいぶん叱

られました。 

 

 

七七校校便便 りり  
宮城県白石高等学校七ヶ宿校 

Ｎｏ．１０９ 

平成３０年１２月５日 

強歩大会 



  

１１月１５日(木)  

３年生落ち葉拾い 

 

１１月２７日(火)～１２月３日(月) 

学校公開授業  

 １１月２７日（指導主事訪問研究授業）社会 

１１月１９日(月)～22 日（木）  

 

 

 

 

 校舎軒下に大量に積もった落ち葉を

３年生がＬＨＲを使ってきれいに片付

けました。落ち葉は来年の畑の腐葉土と

して利用する予定です。 

年間５回の考査の４回目２学期期末

考査が行われました。考査の結果を受け

止め学年末に向けて頑張ってほしいも

のです。 

 この期間中学校公開として授業の様

子を見学することができます。普段どの

ように授業が行われているのか見学で

きるチャンスでした。来年度も開催しま

すので是非お立ち寄りください。 

 また、この期間内に「研究授業」と言

って我々教員の勉強の機会でもあり、県

の指導主事の意見をいただきながら授

業の構成・展開・評価などについて指導

研修を受ける機会がありました。今後の

授業に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ダムの渇水が止まらない！ 

 

白石から登ってきて、若林橋の左側を見

ると、ダムの法面にこのような文字がある

のをご存知でしょうか。６月頃は、水を大

切に！という文字が見えていましたが、今

は 3 段目の文字までクッキリ見えるように

なりました。どこまで下がるのでしょうか。 

１２月の行事予定 

～３日(月) 学校公開 

６日(木) スマホ安全教室  

７日(金) 総合⑫  

１０日(月)～１４日(金) 午前授業 

      １・３年三者面談 

１１日(火)～１４日(金)２年生修学旅行 

１４日(金) SSW 来校日 

１９日(水) 球技大会 

２０日(木) 大掃除 終業式 

副校長より 

紅葉に見とれていた１１月上旬から、あっ

という間に木の葉は落ち、山々は冬の準備へ

と入ってしまいました。 

先日実施した学校評価アンケートでは保護

者の方々や地域の方々・関係者のご意見をい

ただき現在集計中で、今後の教育活動に生か

していく予定です。結果についてはまとまり

次第公表します。 

 


